
ATA  DA  194ª  (CENTÉSIMA  NONAGÉSIMA  QUARTA)  REUNIÃO 
EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, 
REALIZADA NO DIA 28 DE SETEMBRO DE 2011

Aos vinte  e oito  dias do mês de setembro do ano de dois mil  e onze,  no auditório da 
SETRAC (Secretaria de Trabalho, Assistência Social e Cidadania), na Rua Ipiranga, 544 – 
Centro de Petrópolis, às 9h 30min reuniu-se extraordinariamente o plenário do Conselho 
Municipal  de  Assistência  Social  –  CMAS  com  a  pauta  já  preparada  para  a  reunião 
extraordinária convocada anteriormente para o dia 21 de setembro, não realizada por falta 
de quorum, a saber: 1 – Organizar o processo de transição do CMAS; 2 – Nova Resolução 
para  inscrição  no CMAS.  Com a  presença  de 7 (sete)  conselheiros  e  num total  de  15 
(quinze) participantes, a reunião teve início com a solicitação da presidente Regina Bosio 
de inversão da pauta, pedido que foi acatado pelo plenário. A minuta da nova Resolução foi 
lida pela Assistente Social Eliane Sans Moraes e recebeu duas pequenas alterações no texto, 
tendo sido aprovada por unanimidade. A presidente passou para o segundo item da pauta, 
que tratava da transição ao novo conselho eleito na última conferência, cujos representantes 
tomarão posse no dia 19 de outubro próximo. Ela sugeriu uma capacitação para os novos 
conselheiros e para outras pessoas interessadas. A conselheira Rosane sugeriu fazer contato 
com Marcos  Castilho,  pessoa  que  já  realizou  uma  capacitação  em Petrópolis  e  que  o 
contato deveria ser antes do dia 19. (Eliete sugeriu ver com Heloísa Mesquita, presidente do 
CEAS. Caso não se consiga trazer o Marcos, ver com ela se indicaria outra pessoa. Findos 
os assuntos da pauta, o conselheiro José Alencar comentou que, mesmo tendo passados 
sessenta dias desde a realização da Conferência, até aquele momento nenhuma parcela foi 
paga à assessora Eliane, contratada para a organização do evento junto com a comissão do 
CMAS. A presidente do CMAS, Regina Bosio, disse que já havia falado com o Diretor do 
(DEGAF) Departamento de Gestão Administrativa e Financeira da SETRAC, João Raeder, 
mas que,  após a reunião,  procuraria  o próprio Secretário para solicitar  uma explicação. 
Disse que soube pelo Diretor, João Raeder, que dependia apenas da assinatura do Secretário 
para a liberação do recurso financeiro. A reunião foi encerrada pela presidente e dela foi 
lavrada a presente ata pela secretária ad hoc Rosane Cross. Petrópolis, 28 de setembro de 
2011


